

Statt Karten!

Was bleibt: Unsere Liebe, unsere Sehnsucht, endlose Traurigkeit, unvergessene Jahre, kostbare Erinnerungen ...

Walter Werner

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich in unserer Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme so liebevoll und auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten. Tief berührt danken wir von Herzen, dass ihn so viele begleiteten und mit uns den schweren Weg gemeinsam gingen. Besonderen Dank Pfarrer Dietrich für die einfühlsamen Worte und dem Kirchenchor aus Laudenberg unter Leitung von Herrn Harald Stephan für die musikalische Umrahmung.

**Im Namen aller:
Ingeborg Stempfle**

Neuenstadt, im November 2015